

LIBÉRATION SANS CONDITION DES PRISONNIERS
DE LA FLOTTILLE DE LA LIBERTÉ
ARRÊT DES MASSACRES À GAZA
ARRÊT DES LIVRAISONS D'ARMES AU GOUVERNEMENT ISRAËLIEN

Paris, le 10 juin 2025

Depuis la nuit de dimanche et l'arrestation illégale de 12 humanitaires et activistes pacifistes, dont l'eurodéputée franco-palestinienne Rima Hassan et l'activiste suédoise Greta Thunberg, 6 Français sont toujours emprisonnés et retenus par l'armée israélienne.

Rima Hassan est retenue de force depuis 36 heures. Les familles n'ont à cette heure aucune nouvelle. A ce sujet et contrairement aux affirmations du gouvernement israélien, les Français de la flottille de la liberté n'ont pas refusé d'être rapatriés en France. Ils ont refusé de signer un document dans lequel ils étaient sommés de reconnaître être entrés illégalement sur le territoire israélien, condition fixée par Netanyahu pour leur libération. Ce document est inacceptable : l'arrestation de la flottille a eu lieu dans les eaux internationales, la flottille n'est pas entrée sur le territoire israélien et n'en a pas eu l'intention : la bande de Gaza n'en fait pas partie.

Hier lundi 9 juin, près de 200 rassemblements ont eu lieu et des dizaines de milliers ont manifesté dans toute la France leur indignation et leur colère face à cette situation.

Dans ces conditions les travailleurs et les jeunes de ce pays sont fondés à manifester jusqu'à ce que tous les membres de l'équipage de la flottille soient libérés sans condition, jusqu'à l'arrêt des massacres à Gaza, jusqu'à l'arrêt des livraisons d'armes.

Le POI soutient toutes les initiatives, rassemblements, blocages, destinés à faire cesser les massacres et à lever immédiatement et totalement le blocus à Gaza.